

デイ通信

2024年4月13日発行

第92号

春にニッコリ



2024年4月 撮影：デイサービス職員

センター長就任のご挨拶

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

このたびはデイサービスセンター和朗園センター長に就任することになりました山神真史（やまがみ まさし）と申します。

私は大阪府高槻市の大塚町にある介護老人保健施設サンガピア館で2年間事務課長として勤めてまいりました。まだまだ未熟であり、身にあまる重責ではありますが、総合介護福祉施設和朗園・佑和の発展の一助たるべく、誠心誠意努力いたす所存でございます。

つきましては何卒前任者同様、格別のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

末筆ではございますが、皆様のますますのご健勝とご多幸をお祈り申し上げます、略儀ながら書中をもちましてご挨拶申し上げます。

令和6年4月1日

社会福祉法人 恭生会

総合介護福祉施設 和朗園・佑和

山神 真史



1月～3月までのトピックス

年始遊び



節分



ひな祭り



入浴イベント



散歩



民謡



和太鼓三二演奏会

花見



和朗園公式
Instagramを開設しました



QRコードはこちら！

編集後記

新年度は少し寒さが残るスタートとなりました。今回のデイ通信は利用者様の様子を中心に掲載しましたが、写真が多くて掲載する事が出来ないぐらい嬉しい悩みでした。写真に写る利用者様の表情を見て楽しんで頂けているのが伝わり、写真の写り方の大事さを改めて再認識できました。デイサービスも4月から新たな体制となりましたので、今後とも宜しくお願い致します。

◇お知らせ◇

- ・写真撮影時のみ、マスクを外しています。
- ・記事中の写真は全てご本人、ご家族の承諾を得て掲載しております。掲載写真等にご質問等ございましたら、施設まで連絡いただきますようお願い致します。

◇お問い合わせ◇

TEL:072-660-3600

FAX:072-660-3601

mail:fukuwarouen@kyousei-fukushi.or.jp